



L'US Ittenheim de 1963 - 1964, Accession en division II



Debout de gauche à droite : Paul Koenig, Jacques Schreiner, Paul Blaess, Charles Michel, Alfred Letz, Roger Viola, Bernard Lobstein, Alfred Groll (délégué)

Accroupis de gauche à droite : Thaou, Roland Riff, Lucien Bittmann, Bruno Todone, Philippe Sand.

L'US Ittenheim de 1964 - 1965, Accession en division I



Debout de gauche à droite : A. Sartoria, Ernest Lang, Paul Blaess, Roger Viola, Bernard Lobstein, Jacques Schreiner.

Accroupis de gauche à droite : Alfred Schreiner, Philippe Sand, Lucien Bittmann, Alfred Wendling, Bruno Todone.

L'équipe première reste deux saisons en **division III**, et figure toujours dans les premiers, une fois **3°** et une fois **2°** du groupe.

En 1962 l'électricité est installée sur le terrain et l'entraînement en est facilité.

Dès la saison 1963 - 1964, l'équipe première monte en **division II** et l'équipe Réserve finit 2° de son groupe. Les cadets terminent premiers de leur groupe avec 1 match perdu sur 14 et, en plus, un véritable exploit se produit en **Coupe d'Alsace**. En éliminant quatre équipes hiérarchiquement supérieures, l'USI parvient au 5° tour, mais se fait éliminer par Erstein (Promotion d'Honneur).

La même année, la construction d'un **Clubhouse** est décidée.

1964 - 1965. Seulement une année en **division II** et l'équipe chère à **Lucien Bittmann** réussit à grimper en **division I**.

A ce moment, l'équipe se compose de battants : **A.Sartori, E.Lang, P.Blaess, R.Viola, B.Lobstein, J.Schreiner, Ph.Sand, A.Schreiner, Lucien Bittmann, A.Wendling, B.Todone et Ch.Wendling.**

L'équipe réserve est aussi championne de son groupe et peut jouer en **division IV** la saison suivante.

Pour la 3^o année consécutive, le club enlève la **Coupe Baumann** à Graffenstaden.

1965 - 1966. Pour la première apparition de l'USI en **division I**, l'équipe fanion termine **3^o de son groupe**, et les réserves à la deuxième place de leur groupe en division IV.



Le **7 août 1966**, on inaugure le **club-house**. Une petite merveille à cette époque avec vestiaires et douches.

Beaucoup d'heures de travail, mais les bénévoles sont tous fiers de leur club-house, sans oublier la participation financière de la Commune et le soutien d'Alfred Peter, Maire.



Source LAFA - 100 Ans de Football en Alsace - USI et Freddy ROTH